
令和元年第２回（６月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.神谷喜久雄 1.商業振興の活性

化について伺う

(1) 地域のまちづくりの状況について

2.山元 秀一 1.児童生徒の安全

と健全育成につ

いて

(1) 登下校の安全確保について考えや取り組みを伺い

たい。具体的には、安全調査の仕組みやガードレ

ール等安全施設の設置等

(2) 部活動支援員制度について

2.産業振興につい

て

(1) 廃校を利用した産業の育成や誘致の取り組みにつ

いて伺う

3.弓削田 敬 1.高齢者の運転免

許証返納後の代

替交通手段につ

いて市の考え方

を問う

(1) 自動車運転免許証を返納する高齢者が増加してい

るが、これに代わる交通手段について、市として

の考え方を伺う

2.県市道整備につ

いて

(1) 子どもが安心・安全に通学できるための通学路の

整備状況と今後の整備計画について伺う

4.藤嶋 嘉子 1.国民健康保険運

営のありかたを

問う

(1) 国民健康保険の加入者は年齢構成が高く、医療水

準が高いことや、無職・失業者・非正規雇用など

低所得者が多く、保険料負担が重いという「構造

的な問題を抱えています」政府の試算でも平均保

険料（一人当たり）は協会けんぽの１.３倍・組合

健保の１.７倍という水準です。加入者の負担軽減

について伺う

5.清水健太郎 1.まちづくりにつ

いて問う

(1) 定住化政策の成果と今後について

(2) 「交流人口の創出」の取り組み状況について伺う

(3) 商業・観光施策の取り組み状況を伺う

6.柴田裕美子 1.市民に寄り添っ

た子育て支援施

策について伺う

(1) 保育所待機児童家庭に対するフォローアップ体制

について伺う

(2) 利用満足度の高い子育て相談窓口対策について伺

う

(3) 充実した子どもの遊び場づくりについて伺う

7.染矢 正次 1.高齢者について

伺う

(1) 孤独死防止対策について

(2) 高齢者見守り事業について

8.谷口 重隆 1.公園事業につい

て問う

(1) 長井鶴交通公園の今後の整備状況について伺う



質問者 質問事項 質問要旨 備考

9.茅野 勝 1.行政組織、公有財

産の管理運営は

適切に行われて

いるのかたずね

る

(1) 公有財産の種類と位置付

(2) 管財課が管理している行政管理・財産管理は適切

に行われているか

(3) 職員の服務及び賞罰に関する運営は適切に行われ

ているのか

(4) 占使用と広告物条例の管理運営は適切に行われて

いるのかたずねる

10.和田 善久 1.施設整備交付金

の活用について

問う

(1) 学校の廃校活用について

(2) 学童保育所の増設で待機児童の解消を図るべきで

ないか

2.改革交付税につ

いて問う

(1) 職員定数削減率を用いた交付税算定について

(2) 会計年度任用職員制度について

11.川口 誠 1.企業誘致につい

て伺う

(1) 今議会で企業誘致の適地調査報告書が提出された

が、現状での企業誘致に関してはどのような活動

を行っているか。また見通しは

2.障がい者に対し

ての支援体制を

再度伺う

(1) 本市が現在行っている障がい者への支援事業を具

体的に示して頂きたい

(2) 近年、国の支援制度が大きくかわっているが、本

市は、その支援制度に対応できているのか


